Aviso Legal

V2.0 de 2 Diciembre de 2022

I – TITULAR DEL SITIO WEB Y PRESTADOR DE SERVICIOS DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

El Sitio Web de Internet [https://www.simof.es/] (en adelante, el "Sitio Web") es propiedad y está gestionado por Congresos y turismo de Sevilla, S.A (en adelante la "Sociedad" o "Contursa"), cuyos datos a efectos del cumplimiento de las obligaciones comprendidas en el artículo décimo de la Ley 34/2002, de 11 de junio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico ("LSSI"), son los que siguen:

Denominación social: Congresos y Turismo de Sevilla, S.A. (CONTURSA)

NIF: A-901097

Registro Mercantil de Sevilla: Tomo 5832, Folio 59, Hoja SE 100784

Domicilio social: Plaza Nueva 1, CP 41.001 (Sevilla).

Teléfono: 954478700

Dirección de correo electrónico: info@sevillacityoffice.es

Contursa es el titular, a su vez, de las siguientes cuentas en las redes sociales:

- Página de Facebook.
- Perfil de Instagram
- Perfil de LinkedIn.
- Página de Twitter.
- Canal de Youtube

La presente información conforma y regula las condiciones de uso, las limitaciones de responsabilidad y las obligaciones que los usuarios de la página Web que se publica bajo el nombre de dominio https://www.simof.es/ que asumen y se comprometen a respetar.

En cualquier caso, prevalecerán las condiciones de uso, aviso legal y política de privacidad que se encuentren redactadas en español, frente a cualquier interpretación de las mismas que pudiere dar lugar a confusión en cualquier otro idioma.

DEFINICIONES.

"Página", dominio https://www.simof.es/ que se pone a disposición de los Usuarios de Internet.

"Usuario", persona física o jurídica que utiliza o navega por la Página.

"Contenido", son las páginas que conforman la totalidad del dominio, las cuales conforman la información y los servicios que **SIMOFF** pone a disposición de los Usuarios de Internet. En ellas se contienen los mensajes, textos, fotografías, gráficos, iconos, logos, tecnología, links, texturas, dibujos, archivos de sonido y/o imagen, grabaciones, software, aspecto, diseño gráfico y códigos fuente y, en general, cualquier clase de material contenido en la Página.

"Web", palabra técnica que describe el sistema de acceso a la información vía Internet, que se configura por medio de páginas confeccionadas con lenguaje HTML o similar, y mecanismos de programación tales como java, javascript, PHP, u otros, etc... En estas páginas diseñadas y publicadas bajo un nombre de dominio Internet son el resultado de la información que el titular pone a disposición de los Usuarios de Internet.

"Hiperenlace", técnica por la cual un Usuario puede navegar por diferentes páginas de la Web, o por Internet, con un simple click sobre el texto, icono, botón o indicativo que contiene el enlace.

"Cookies", medio técnico para la "trazabilidad" y seguimiento de la navegación en los sitios Web. Son pequeños ficheros de texto que se escriben en el ordenador del Usuario. Este método tiene implicaciones sobre la privacidad, por lo que **SIMOFF** avisará oportuna y fehacientemente de su utilización en el momento en que se implanten en la Página.

II - CONDICIONES GENERALES DE USO DEL SITIO WEB Y ACEPTACIÓN DE LAS MISMAS

La persona que acceda y navegue por el Sitio Web (en adelante, el "Usuario"), asegura que tiene capacidad legal para ello, aceptando, expresamente y sin reservas de ningún tipo, todas las cláusulas contenidas en este aviso legal y política de privacidad, política de cookies, así como todas aquellas condiciones particulares recogidas para la utilización de determinados servicios prestados por la Sociedad. En caso de no aceptar alguna de las citadas cláusulas, el Usuario deberá abstenerse de acceder a este Sitio Web. La simple y mera utilización de la Página otorga la condición de usuario de la Página, bien sea persona física o jurídica, y obligatoriamente implica la aceptación completa, plena y sin reservas de todas y cada una de las cláusulas y condiciones generales incluidas en el Aviso Legal.

Este Aviso Legal está sujeto a cambios y actualizaciones por lo que la versión publicada por **SIMOFF** puede ser diferente en cada momento en que el Usuario acceda al Portal. Por tanto, el Usuario debe leer el Aviso Legal en todas y cada una de las ocasiones en que acceda a la Página.

El citado Sitio Web ha sido creado y puesto a disposición de los usuarios de Internet con carácter informativo y para su uso personal. A través del mismo se pretende proporcionar información acerca del evento SIMOFF, así como permitir la prestación de los servicios del mismo a través del Sitio Web.

El Usuario se obliga a hacer un uso correcto del Sitio Web, de conformidad con la Ley y el presente apartado de <u>Aviso Legal</u> y <u>Política de Privacidad</u>. El Usuario responderá frente a la Sociedad o frente a terceros, de cualesquiera daños y perjuicios que pudieran causarse como consecuencia del incumplimiento de dicha obligación.

Queda expresamente prohibido el uso del Sitio Web con fines lesivos de bienes, derechos o intereses de la Sociedad o de terceros o que de cualquier otra forma sobrecarguen, dañen o inutilicen las redes, servidores y demás equipos informáticos (*hardware*) o productos y aplicaciones informáticas (*software*) de estos.

La Sociedad podrá en todo momento, y sin previo aviso, modificar las presentes condiciones generales a fin de que éstas se adapten al uso pretendido del Sitio Web y puedan ser conocidas con carácter previo por los Usuarios.

En virtud de lo expuesto en el artículo 22 de la LSSI, la Sociedad sólo utilizará dispositivos de almacenamiento y recuperación de datos o cookies cuando el Usuario haya prestado su consentimiento previo de acuerdo con lo dispuesto en la ventana emergente del navegador correspondiente o banner de cookies en su primer acceso al Sitio Web y en los demás términos y condiciones que se indican en la Política de Cookies de la Sociedad, cuyo contenido debe ser conocido por el Usuario.

IV - OBLIGACIONES DEL USUARIO

El Usuario que accede al Sitio Web se compele u obliga a usar los contenidos de forma correcta, diligente y lícita, absteniéndose en particular de:

- i) Utilizar los contenidos del Sitio Web con fines que puedan resultar contrarios a la Ley, la moral, el orden público y los propios intereses comerciales de la Sociedad.
- ii) Reproducir, copiar, distribuir, permitir el acceso del público a través de cualquier modalidad de comunicación pública, transformar o modificar los contenidos, a menos que se cuente con la correspondiente autorización de su titular.
- iii) Usar el contenido del Sitio Web para remitir publicidad, comunicaciones comerciales o mensajes no solicitados a una pluralidad de personas, sea cual sea la finalidad, así como cualquier forma de comercialización o divulgación de la información incluida en los mismos.

V – LIMITACIÓN DE LA RESPONSABILIDAD

Quien accede y utiliza el Sitio Web, lo hace por su cuenta y riesgo. La Sociedad no se responsabiliza de los errores u omisiones de los que pueda adolecer el contenido de las mismas u otros a las que se pudieran acceder a través de ellas. El Sitio Web alberga textos meramente a título informativo o divulgativo que pueden no reflejar el estado actual de la legislación o la jurisprudencia y que, en todo caso, se refieren a situaciones generales, por lo que el Usuario no puede nunca extrapolar aquellos y aplicarlos a situaciones concretas. Las

opiniones vertidas sobre los mismos no reflejan necesariamente el punto de vista de la Sociedad.

La Sociedad responderá, únicamente, de aquellos eventuales daños sufridos por el Usuario como consecuencia de las actuaciones de naturaleza dolosa que le sean imputables.

Asimismo, la Sociedad declara haber implantado y su intención de seguir implantando, todas las medidas necesarias dentro de sus posibilidades y del estado de la tecnología, para garantizar el correcto funcionamiento del Sitio Web, así como, la ausencia de virus y otros componentes que puedan perjudicar al Usuario. Sin perjuicio de lo anterior la Sociedad no puede dar plena y total garantía de que dichas medidas de seguridad no puedan ser vulnerables por terceros en perjuicio del titular del Sitio Web y/o de sus Usuarios.

VI – PROPIEDAD INDUSTRIAL E INTELECTUAL

Todos los contenidos incluidos en el Sitio Web, entendiéndose a título meramente enunciativo, las marcas, nombres comerciales, diseños industriales, diseños, textos, fotografías, gráficos, logotipos, iconos, software o cualesquiera otros signos susceptibles de utilización industrial y comercial están protegidos por los derechos de propiedad industrial e intelectual de la Sociedad o de terceros titulares de los mismos que han autorizado su inclusión en dicho Sitio Web. Independientemente de la finalidad para la que fueran destinados, la reproducción total o parcial, uso, explotación, distribución y comercialización de algún contenido de este Sitio Web, requiere en todo caso de la autorización previa y expresa por parte de la Sociedad. Los contenidos ajenos a la Sociedad que pudieran aparecer en este Sitio Web, pertenecen a sus respectivos propietarios, siendo ellos mismos responsables de cualquier autorización los terceros.

VII – POLÍTICA DE HIPERENLACES

No se podrá establecer ningún vínculo al Sitio Web desde cualquier otra web sin recabar el consentimiento previo y expreso de la Sociedad.

Los enlaces que se establezcan deberán hacerse siempre a la página principal de la Sociedad o en su caso, a aquella que la propia Sociedad establezca, siendo dicho enlace absoluto y completo de forma que le lleve al Usuario al sitio de la Sociedad que deberá abarcar completamente toda la extensión de la página principal.

La Sociedad no se hará responsable del contenido de las páginas web de destino que se establezcan mediante vínculos en el Sitio Web ni tampoco de aquellas infracciones de derechos de terceros en las que tales páginas pudieran incurrir.

El uso de enlaces externos no implica en modo alguno que la Sociedad recomiende o apruebe los contenidos de aquellas.

XVIII - POLÍTICA DE COMUNICACIONES COMERCIALES

En virtud de lo dispuesto en el art. 22.1 de la LSSI, la Sociedad sólo enviará *newsletters* y comunicaciones comerciales o promocionales en el caso de que cuente con el consentimiento previo o la solicitud expresa del destinatario.

Como excepción a ello, en virtud del art. 21 LSSI, será posible enviar *newsletters* comerciales y/o promocionales sin recabar la previa autorización del destinatario, en el caso de que exista una relación contractual previa y Contursa haya podido obtener los datos de manera lícita.

El usuario podrá darse de baja en el servicio de *newsletter* en cualquier momento. A este respecto, se informará al usuario acerca dela posibilidad de ejercer este derecho en la *newsletter*.

IX - REDES SOCIALES

En la web podrán existir enlaces a redes sociales, gestionando las comunicaciones según los términos y condiciones de cada plataforma o red social concreta ;en caso de necesitar asistencia en cuanto a la gestión de los datos correspondientes, podrá dirigirse a la dirección info@sevillacityoffice.es.

En cualquier caso cada una de esas redes sociales disponen de unos términos y condiciones que le son propios y que son entidades jurídicas ajenas al titular de la presente web.

X – PORTAL DE TRANSPARENCIA

A través de la información publicada en el portal de transparencia, CONTURSA atiende de forma periódica y actualizada el principio de publicidad activa establecido por la Ley 19/2013, de 9 de diciembre, de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno, con los mecanismos adecuados para facilitar la accesibilidad, la interoperabilidad, la calidad y la reutilización de la información, así como su identificación y localización, así como la Ley 1/2014, de 24 de junio, de Transparencia Pública de Andalucía, que establece obligaciones para la Junta de Andalucía de difundir a iniciativa propia aquella información relevante para garantizar la transparencia de su actividad.

X - LEGISLACIÓN

Las presentes condiciones de uso del presente Sitio Web se rigen en todos y cada uno de sus extremos por la Legislación española.

El idioma de redacción e interpretación de este Aviso Legal es el español.

En la medida en que así lo permita la Ley, las partes, con renuncia expresa a cualquier otro fuero que pudiera corresponderles, acuerdan someterse a la jurisdicción de los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Sevilla y a la aplicación del Derecho español.